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　皆さん、こんにちは。コロナが急激に増えてきまし
た。ここにきて倍々ゲームで増えてきております。今後
慎重に判断し、例会を続けて参りたいと思います。良いお話しをします
と、一つ目は、本日海の向こうで、アストロズ戦にて大谷選手が頑張り、
投げては1点で抑え、打っては三塁打で二打点を上げ、チームの連
敗をまた止めました。そういう楽しい事にも目を向けて明るく頑張ってい
きましょう。
　二つ目は、先の参議院選挙で当クラブ会員の星北斗君が見事当
選し、参議院議員になりました。議員になると会員を辞めなければなら
ないのかと言う話もありましたが、星北斗君に関しましては職業分類：
公衆衛生という形で、当クラブ会員の身分を保証するということを理事
会で認証いたしました。皆さんにも了承いただきましたので、引き続き、
星北斗君は当クラブ会員ということで宜しくお願い致します。

会長挨拶 佐藤尚宏 会長

　幹事報告は特別ありませんが、簡単に自己紹介を
させて頂きたいと思います。私は2009年に入会をさ
せて頂きました。14年目に突入しております。昨年5月から安積町の商
工会会長をやらせて頂いております。職業はサンヨープロパンというガ
ス屋を営んでいて、職業分類は燃料販売です。今年度は商工会よりも
ロータリーを優先して頑張って参りたいと思いますが、万が一重なった
場合は優秀な中原副幹事がいらっしゃいますので、その時は宜しくお
願いします。

幹事報告 橋本　勝 幹事

クラブ総会2021～2022年度
決算会計報告

3369号 ゲスト卓話について

　収入の部、新しい生活様式を取り入れた会議・会合等を開催支援
補助金ということで申請致しまして750,000円を頂きました。支出の部、
親睦活動委員会で392,773円多くなっておりますが、これは親睦ゴル
フ2回開催以外に、会員の親睦を重視してこのようになりました。幹事
関係で差引額が381,166円となったのは、前年度の役員理事会が
入っているためです。交際費は差引額が91,527円となりました。これ
は今期後半に餞別代として多く出たためです。その他は決算書ご覧
の通りとなります。（拍手：承認）

阿部充宏 前年度幹事

2022～2023年度予算（案）の件

　新年度予算について、予算書の通りとなりますが、
何点か説明を致します。会費収入については、昨年の福島年度時に
休会があり、今月の7月は会費を集めない形での97名スタートとなり97
名×220,000円となります。収入は1,400,000円程予算が減っておりま
す。収入に合わせた支出にさせて頂いておりますのでそれぞれ減って
いると思います。ただ、現在3名の入会者がおりますし、今年度は105
名の会員数を目標とするということで、その分の収入があった場合は
各委員会或いは例会に回しますので、ご理解頂ければと思います。
資産1,000,000円とありますが、これも新旧理事会で色 ご々意見頂きま
した。これは福島年度でこれから90周年に向けて、毎年500,000円
ずつ積み立てしようということで、福島年度で500,000円、佐藤年度で
500,000円で、合わせて1,000,000円という形での表記となります。ご
理解頂ければと思います。（拍手：承認）

橋本　勝 幹事

◎第 2 回例会となります。御参加、ありがとうござい
ます。 佐藤尚宏君、橋本　勝君
◎総会です。決算承認ありがとうございます。 福島佳之君
◎1 年間宜しくお願い致します。青少年奉仕委員会 鈴木正晃君
◎新年度 1 回目欠席し、申し訳ありませんでした。新会長、幹事、
宜しくお願いします。 前田泰彦君

ニコニコＢＯＸ委員会報告
佐藤　聡 委員長

　今年度は佐藤尚宏会長の下、皆さんが本当に
来て良かった、友人が増えたと言って頂けるように
各委員会の皆様と協力し合って、例会等の出席向上に努めて参り
たいと思います。1年間どうぞ宜しくお願い致します。

総員／ 98名　出席／ 48名　欠席／ 50名　出席率／ 48.98％
前回修正率／ 66.28％　他クラブ出席／ 2名

出席報告 有賀隆宏 委員長

新会員紹介
　木村毅さんをご紹介申し上げます。1967年のお生
まれです。埼玉大学をご卒業、そして平成元年に福
島テレビに入社しております。奥様とお子様3人です。趣味は読書、ス
ポーツです。宜しくお願い致します。

新城義雄君

新入会員挨拶

　この度は最も歴史と伝統のある郡山RC様のお仲間に入れて頂きま
して、誠にありがとうございます。私は父の仕事の関係で県内あちこち
動いておりました。両親とも会津出身ですが、小学校は赤木小学校卒
業です。この機会に皆様とお知り合いになり、切磋琢磨させて頂きた
いと思います。宜しくお願い致します。
 所　属　親睦活動委員会
 推薦人　新城義雄君、佐藤修朗君

福島テレビ㈱　郡山総支社
総支社長　木村　毅君

　「ロータリーの友」7月号を紹介いたします。
横組　　4頁　イマジンロータリー
　　　　6頁　ジェニファー・Ｅ・ジョーンズ会長の挨拶
　　　22頁　佐藤正道ガバナー紹介
縦組　　4頁　ポストコロナの生命哲学
　　　16頁　友愛の広場

雑誌委員会報告
大木勝浩 副委員長

役員・理事・委員長就任挨拶

　本年度はエレクトということで、来年に向けてしっか
り1年間、皆様とともに歩きながら、勉強して参りたい
と思います。地区の方でも米山委員会の副委員長ということで出向をし
ております。クラブの方ではクラブ奉仕を担当します。大変素晴らしい委
員長ばかりですので、委員長の皆様方にも色々勉強をさせて頂きなが
ら1年間過ごして参りたいと思います。今年1年宜しくお願い致します。

菅野秀士 会長エレクト

　前年度は青少年奉仕委員会でして、先週金曜日
に皆様からお寄せ頂いた商品券・浄財を郡山市のこ
ども政策課にお届けして来ました。郡山市は大変喜んでおりました。
　副会長理事としましては、健康に留意して、来る日を迎えたらいいな
と思っておりますので、宜しくお願いします。

平松敏郎 副会長理事

　今年度は会長職が終わって理事という立場で皆
様と御一緒させて頂きます。昨年度は、その当時
の池田前年度会長に色々教えてもらったり、ご指示・ご指摘頂いた
りしました。今年度はそういった立場で佐藤会長を支えて1年間過ご
していきたいと思いますので、宜しくお願い申し上げます。

福島佳之 理事

　予算は30,000円です。ロータリー財団委員会と
かと一緒に国際奉仕についてともに語らい、懇親を
深め、そして財団の寄付が多くなるように皆さんと色んな話をしたいと
思っております。ただ一つ非常に難しいなと思っているんですが、こ
のイマジンロータリーのマークの周りは白で、平和を表しています。そ
の平和を考える時、ウクライナの問題は避けて通れないと感じていま
す。ただ、アフガニスタンやシリアの時は情報があまり無かったのが、
ウクライナに限っては相当な情報が入って来ているという点で、不公
平感もあると感じています。そんな話を懇親を深めながら思っておりま
すので、どうぞ皆さん宜しくお願い致します。

鈴木禎夫 国際奉仕理事・委員長

　青少年の育成に関する奉仕活動につきまして
は、皆さんの企業並びに個人で実践されているとこ
ろだと思います。クラブの青少年奉仕の活動につきましては、郡山市
で運営するこども食堂の活動を今年度も行っていきたいなと思ってい
ます。理事会で承認されましたら、詳しいことはご報告したいと思い
ます。受付のテーブルに募金箱を置く形で募りたいと思います。商品
券や余っている現金がありましたら是非ともご協力頂ければと思いま
す。1年間宜しくお願い致します。

鈴木正晃 青少年奉仕理事・委員長

　橋本勝幹事の一挙手一投足を注視しながら勉
強して、来年に備えたいと思います。また地区の方
では米山委員長として出向しますので、これも自分に与えられた使命
かなと思いますので、1年間楽しみながら来年に備えたいと思います。
皆さんのご協力も宜しくお願い致します。

2022.5.12発行の会報第27号のゲスト卓話において「放蕩乱発」
とありますが、正しくは「蓬頭乱髪」でございます。訂正させていた
だきます。

中原喜範 副幹事

　新年度がスタートしました。気配りのきいた伊野さん
に副S・A・Aとして付いて頂いておりますので、佐藤
会長・橋本幹事のご両名をしっかりお支えして参りたいと思っておりま
す。重い役ではございますけども、1年間どうぞ宜しくお願い致します。

丸山　弘 S・A・A

　1年間、会長・幹事を始め丸山委員長をお支え
できるように、しっかりと学びながら務めて参りたいと
思いますので、どうぞ皆様方のご理解とご指導ご鞭撻をお願いした
いと思います。皆様にご案内でありますが、来週は待ちに待った「う
なぎ」の日であります。是非多くの皆様にお声がけ頂きまして、奮って
ご参加頂きますよう宜しくお願いします。1年間お世話になります。

伊野泰司 副S・A・A

　今週第1号が発行されたと思いますが、ブリティッ
シュグリーンは佐藤会長のカラーであります。「親睦
と友情を深め、ロータリーを理解する」というテーマの下、クラブ会報
委員長としての今年の目標は、委員会メンバー一人一回必ず写真
撮影をすること、と考えております。ご協力宜しくお願い致します。

矢部浩樹 クラブ会報委員長

　副委員長の山口松之進君、それと親睦委員メン
バーの皆様方、フレッシュな方が多いので、みんな
で楽しい親睦を図っていきたいなと思っておりますので、1年間宜しく
お願いします。

横山　大 親睦活動委員長

　本年度のプログラム委員会は非常に濃厚な布陣
を敷いて頂きました。私一人ではできることが限られ
ていますので、プログラム委員の皆さんとともに会長方針であります
「居心地の良い例会、来て良かったと思って頂けるような例会」を目
指して1年間活動して参りますので、どうぞ宜しくお願い致します。

山口　仁 プログラム委員長
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　皆さん、こんにちは。コロナが急激に増えてきまし
た。ここにきて倍々ゲームで増えてきております。今後
慎重に判断し、例会を続けて参りたいと思います。良いお話しをします
と、一つ目は、本日海の向こうで、アストロズ戦にて大谷選手が頑張り、
投げては1点で抑え、打っては三塁打で二打点を上げ、チームの連
敗をまた止めました。そういう楽しい事にも目を向けて明るく頑張ってい
きましょう。
　二つ目は、先の参議院選挙で当クラブ会員の星北斗君が見事当
選し、参議院議員になりました。議員になると会員を辞めなければなら
ないのかと言う話もありましたが、星北斗君に関しましては職業分類：
公衆衛生という形で、当クラブ会員の身分を保証するということを理事
会で認証いたしました。皆さんにも了承いただきましたので、引き続き、
星北斗君は当クラブ会員ということで宜しくお願い致します。

会長挨拶 佐藤尚宏 会長

　幹事報告は特別ありませんが、簡単に自己紹介を
させて頂きたいと思います。私は2009年に入会をさ
せて頂きました。14年目に突入しております。昨年5月から安積町の商
工会会長をやらせて頂いております。職業はサンヨープロパンというガ
ス屋を営んでいて、職業分類は燃料販売です。今年度は商工会よりも
ロータリーを優先して頑張って参りたいと思いますが、万が一重なった
場合は優秀な中原副幹事がいらっしゃいますので、その時は宜しくお
願いします。

幹事報告 橋本　勝 幹事

クラブ総会2021～2022年度
決算会計報告

3369号 ゲスト卓話について

　収入の部、新しい生活様式を取り入れた会議・会合等を開催支援
補助金ということで申請致しまして750,000円を頂きました。支出の部、
親睦活動委員会で392,773円多くなっておりますが、これは親睦ゴル
フ2回開催以外に、会員の親睦を重視してこのようになりました。幹事
関係で差引額が381,166円となったのは、前年度の役員理事会が
入っているためです。交際費は差引額が91,527円となりました。これ
は今期後半に餞別代として多く出たためです。その他は決算書ご覧
の通りとなります。（拍手：承認）

阿部充宏 前年度幹事

2022～2023年度予算（案）の件

　新年度予算について、予算書の通りとなりますが、
何点か説明を致します。会費収入については、昨年の福島年度時に
休会があり、今月の7月は会費を集めない形での97名スタートとなり97
名×220,000円となります。収入は1,400,000円程予算が減っておりま
す。収入に合わせた支出にさせて頂いておりますのでそれぞれ減って
いると思います。ただ、現在3名の入会者がおりますし、今年度は105
名の会員数を目標とするということで、その分の収入があった場合は
各委員会或いは例会に回しますので、ご理解頂ければと思います。
資産1,000,000円とありますが、これも新旧理事会で色 ご々意見頂きま
した。これは福島年度でこれから90周年に向けて、毎年500,000円
ずつ積み立てしようということで、福島年度で500,000円、佐藤年度で
500,000円で、合わせて1,000,000円という形での表記となります。ご
理解頂ければと思います。（拍手：承認）

橋本　勝 幹事

◎第 2 回例会となります。御参加、ありがとうござい
ます。 佐藤尚宏君、橋本　勝君
◎総会です。決算承認ありがとうございます。 福島佳之君
◎1 年間宜しくお願い致します。青少年奉仕委員会 鈴木正晃君
◎新年度 1 回目欠席し、申し訳ありませんでした。新会長、幹事、
宜しくお願いします。 前田泰彦君

ニコニコＢＯＸ委員会報告
佐藤　聡 委員長

　今年度は佐藤尚宏会長の下、皆さんが本当に
来て良かった、友人が増えたと言って頂けるように
各委員会の皆様と協力し合って、例会等の出席向上に努めて参り
たいと思います。1年間どうぞ宜しくお願い致します。

総員／ 98名　出席／ 48名　欠席／ 50名　出席率／ 48.98％
前回修正率／ 66.28％　他クラブ出席／ 2名

出席報告 有賀隆宏 委員長

新会員紹介
　木村毅さんをご紹介申し上げます。1967年のお生
まれです。埼玉大学をご卒業、そして平成元年に福
島テレビに入社しております。奥様とお子様3人です。趣味は読書、ス
ポーツです。宜しくお願い致します。

新城義雄君

新入会員挨拶

　この度は最も歴史と伝統のある郡山RC様のお仲間に入れて頂きま
して、誠にありがとうございます。私は父の仕事の関係で県内あちこち
動いておりました。両親とも会津出身ですが、小学校は赤木小学校卒
業です。この機会に皆様とお知り合いになり、切磋琢磨させて頂きた
いと思います。宜しくお願い致します。
 所　属　親睦活動委員会
 推薦人　新城義雄君、佐藤修朗君

福島テレビ㈱　郡山総支社
総支社長　木村　毅君

　「ロータリーの友」7月号を紹介いたします。
横組　　4頁　イマジンロータリー
　　　　6頁　ジェニファー・Ｅ・ジョーンズ会長の挨拶
　　　22頁　佐藤正道ガバナー紹介
縦組　　4頁　ポストコロナの生命哲学
　　　16頁　友愛の広場

雑誌委員会報告
大木勝浩 副委員長

役員・理事・委員長就任挨拶

　本年度はエレクトということで、来年に向けてしっか
り1年間、皆様とともに歩きながら、勉強して参りたい
と思います。地区の方でも米山委員会の副委員長ということで出向をし
ております。クラブの方ではクラブ奉仕を担当します。大変素晴らしい委
員長ばかりですので、委員長の皆様方にも色々勉強をさせて頂きなが
ら1年間過ごして参りたいと思います。今年1年宜しくお願い致します。

菅野秀士 会長エレクト

　前年度は青少年奉仕委員会でして、先週金曜日
に皆様からお寄せ頂いた商品券・浄財を郡山市のこ
ども政策課にお届けして来ました。郡山市は大変喜んでおりました。
　副会長理事としましては、健康に留意して、来る日を迎えたらいいな
と思っておりますので、宜しくお願いします。

平松敏郎 副会長理事

　今年度は会長職が終わって理事という立場で皆
様と御一緒させて頂きます。昨年度は、その当時
の池田前年度会長に色々教えてもらったり、ご指示・ご指摘頂いた
りしました。今年度はそういった立場で佐藤会長を支えて1年間過ご
していきたいと思いますので、宜しくお願い申し上げます。

福島佳之 理事

　予算は30,000円です。ロータリー財団委員会と
かと一緒に国際奉仕についてともに語らい、懇親を
深め、そして財団の寄付が多くなるように皆さんと色んな話をしたいと
思っております。ただ一つ非常に難しいなと思っているんですが、こ
のイマジンロータリーのマークの周りは白で、平和を表しています。そ
の平和を考える時、ウクライナの問題は避けて通れないと感じていま
す。ただ、アフガニスタンやシリアの時は情報があまり無かったのが、
ウクライナに限っては相当な情報が入って来ているという点で、不公
平感もあると感じています。そんな話を懇親を深めながら思っておりま
すので、どうぞ皆さん宜しくお願い致します。

鈴木禎夫 国際奉仕理事・委員長

　青少年の育成に関する奉仕活動につきまして
は、皆さんの企業並びに個人で実践されているとこ
ろだと思います。クラブの青少年奉仕の活動につきましては、郡山市
で運営するこども食堂の活動を今年度も行っていきたいなと思ってい
ます。理事会で承認されましたら、詳しいことはご報告したいと思い
ます。受付のテーブルに募金箱を置く形で募りたいと思います。商品
券や余っている現金がありましたら是非ともご協力頂ければと思いま
す。1年間宜しくお願い致します。

鈴木正晃 青少年奉仕理事・委員長

　橋本勝幹事の一挙手一投足を注視しながら勉
強して、来年に備えたいと思います。また地区の方
では米山委員長として出向しますので、これも自分に与えられた使命
かなと思いますので、1年間楽しみながら来年に備えたいと思います。
皆さんのご協力も宜しくお願い致します。

2022.5.12発行の会報第27号のゲスト卓話において「放蕩乱発」
とありますが、正しくは「蓬頭乱髪」でございます。訂正させていた
だきます。

中原喜範 副幹事

　新年度がスタートしました。気配りのきいた伊野さん
に副S・A・Aとして付いて頂いておりますので、佐藤
会長・橋本幹事のご両名をしっかりお支えして参りたいと思っておりま
す。重い役ではございますけども、1年間どうぞ宜しくお願い致します。

丸山　弘 S・A・A

　1年間、会長・幹事を始め丸山委員長をお支え
できるように、しっかりと学びながら務めて参りたいと
思いますので、どうぞ皆様方のご理解とご指導ご鞭撻をお願いした
いと思います。皆様にご案内でありますが、来週は待ちに待った「う
なぎ」の日であります。是非多くの皆様にお声がけ頂きまして、奮って
ご参加頂きますよう宜しくお願いします。1年間お世話になります。

伊野泰司 副S・A・A

　今週第1号が発行されたと思いますが、ブリティッ
シュグリーンは佐藤会長のカラーであります。「親睦
と友情を深め、ロータリーを理解する」というテーマの下、クラブ会報
委員長としての今年の目標は、委員会メンバー一人一回必ず写真
撮影をすること、と考えております。ご協力宜しくお願い致します。

矢部浩樹 クラブ会報委員長

　副委員長の山口松之進君、それと親睦委員メン
バーの皆様方、フレッシュな方が多いので、みんな
で楽しい親睦を図っていきたいなと思っておりますので、1年間宜しく
お願いします。

横山　大 親睦活動委員長

　本年度のプログラム委員会は非常に濃厚な布陣
を敷いて頂きました。私一人ではできることが限られ
ていますので、プログラム委員の皆さんとともに会長方針であります
「居心地の良い例会、来て良かったと思って頂けるような例会」を目
指して1年間活動して参りますので、どうぞ宜しくお願い致します。

山口　仁 プログラム委員長


